

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1 Simpulan

Pembuatan *podcast* adalah suatu tantangan yang kompleks. Dalam proses tersebut, penulis harus melewati berbagai tahapan produksi mulai dari perencanaan hingga terciptanya episode-episode yang lengkap dan berkualitas.

Penulis harus menempuh serangkaian tahapan dalam pembuatan *podcast* "Mari Tahu," termasuk proses praproduksi, produksi, dan pasca produksi. Tahapan pertama yang penulis lakukan adalah melakukan riset secara cermat dalam mencari topik atau ide yang sangat diminati oleh khalayak kemudian mengangkatnya sebagai tema *podcast* yang akan disajikan. Selain itu, penulis juga menentukan *platform* publikasi, membuat naskah, menyusun anggaran, serta mengkontak narasumber yang akan diwawancarai.

Langkah selanjutnya adalah melakukan percobaan perekaman bersama tim. Mulai dari percobaan alat perekaman, sinyal, dan mengatur kondisi ruangan. Setelah semuanya siap, penulis menghubungi narasumber sebagai pengingat agenda atau waktu wawancara.

Saat perekaman *podcast* itu sendiri, penulis sebagai orang yang mewawancarai narasumber harus senantiasa memperhatikan etika dalam berkomunikasi yaitu bertutur kata yang baik dan sopan.

Dalam menciptakan *podcast* audio, *podcaster* harus memperhatikan beragam faktor agar *podcast* yang dihasilkan berkualitas. Salah satu aspek yang krusial adalah memastikan kualitas audio yang baik, sehingga pendengar dapat menikmati pengalaman mendengar dengan nyaman. Selain itu, penggunaan tambahan elemen audio seperti *background*, efek suara, dan *voice over* juga penting untuk memperkaya pengalaman mendengar dalam *podcast* tersebut.

5.2 Saran

Dalam menciptakan sebuah *podcast* yang menarik dan berkualitas, ada beberapa aspek yang perlu dipertimbangkan. Pertama, penting untuk memiliki konsep yang jelas dan menarik untuk audiens. Hal ini meliputi pemilihan topik yang relevan dan menarik, serta pendekatan naratif yang kreatif dalam penyampaian konten. Selanjutnya, kualitas audio sangat penting, sehingga disarankan untuk menggunakan perangkat rekaman yang baik dan memastikan suara yang jernih dan berkualitas. Selain itu, konsistensi dalam jadwal pengunggahan episode juga dapat meningkatkan keterlibatan pendengar. Selalu berusaha untuk berinteraksi dengan pendengar melalui *feedback* dan tanggapan dapat membantu membangun komunitas yang kuat di sekitar *podcast* Anda. Terakhir, jangan ragu untuk terus belajar dan bereksperimen dengan format, gaya, dan konten anda, agar *podcast* anda terus berkembang dan menarik bagi pendengar.

